

EN IMMERSION, LE TEMPS D'UNE MATINEE, DANS L'UNIVERS DE L'ECONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE.

Nom de l'auteur – Mme Béatrice CHARVIEUX – Le 28 décembre 2024.



Vendredi matin 13 décembre, les étudiants de deuxième année du BTS SAM de Tezenas du Montcel ont eu le plaisir de passer quelques heures en compagnie de M. PERON, correspondant de la région Auvergne-Rhône-Alpes de L'ESPER (L'Économie Sociale Partenaire de l'École de la République) pour échanger sur la notion d'économie sociale et solidaire, survolée dans le programme de CEJM.

En amont, les étudiants ont travaillé en groupes sur les différents aspects de cette notion avec pour objectif d'élaborer une présentation orale ainsi qu'un support de présentation.

En début de matinée, les différents groupes ont présenté le résultat de leurs travaux devant un "jury" composé de M. PERON et de leur enseignante de CEJM et d'OPA (Optimisation des Processus Administratifs) qui ont été impressionnés par la qualité de leur travail.

Dans un second temps, M. PERON a animé un débat mouvant autour de concepts liés à l'ESS : cela a été l'occasion d'un échange d'opinions entre les étudiants.

La matinée a pris fin par la projection de différentes vidéos portant notamment la présentation d'une boulangerie organisée sous la forme d'une SCOP. Par la suite un débat a été lancé sur les contours du management dans ce type de structure juridique en le comparant avec ce qui se passe dans les structures dites "classiques".

Au mois de mars, à leur retour de stage, les étudiants ont pour mission d'organiser une exposition temporaire, lors de la semaine de l'ESS (fin mars), dans les couloirs de l'établissement ainsi que dans la salle "hors-sac" pour que les étudiants des autres.

M. PERON leur a donné quelque précieux conseils pour optimiser l'organisation de cet évènement.

Voilà jetées les bases d'une collaboration avec L'ESPER que nous espérons pérenne. es filières de BTS, l'ensemble des enseignants et le personnel administratif puissent en profiter.